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藤岡小の教育（アンケート結果）のお知らせ・・・ご協力ありがとうございました

昨年１２月の大変お忙しい中、ご協力いただきました本校の教育活動についてのアン
ケート結果をお知らせいたします。％（割合）は５段階で評価していただいたうちの５
と４レベル（プラス評価）の合計の割合です。また、昨年より３％以上の差があるとき
は、↑と↓で示しました （児童用は４段階評価で４と３のレベルの合計）。
貴重なご意見、本当にありがとうございました。

（１）アンケート集計結果（％）
※保護者と児童に同じ内容のアンケートを実施しました。

ア ン ケ ー ト 項 目 内 容 保護者 児童No
喜んで学校に行ってる。 ８９ ↓ ９１ ↓１
先生や家族、友達の話をよく聞いている。 ８５ ９４ ↓２
自分の考えなどをしっかり発表できている。 ６３ ↑ ６９ ↓３
基礎・基本の力が身についている。 ７６ ８８ ↓４
よく運動し、体力がついてきた。 ８５ ８４ ↓５
思いやりがある。 ９０ ９４ ↓６
よくあいさつをしている。 ７６ ８９ ↓７
よくきまりをまもっている。 ８４ ９０８
自分の目標や将来の夢や希望について家で話している。 ６５ ８３９
早寝早起きをし、朝ごはんを食べて登校している。 ８５ ↓ ８８10
子どものやったことを認め、適切に評価してくれている。 ７５ ↓ ９０11
子どもを良く理解し保護者からの相談に適切に応じてくれる。 ７３ ↓ ９０ ↓12
子どもが興味を持って学習に取り組めるように工夫している。 ７７ ８８ ↓13
自分で調べたり体験したりする学習をよく取り入れている。 ８３ ８９ ↓14
道徳教育など心を育てる教育によく取り組んでいる。 ７９ ↑ ８０15
食育について力を入れて取り組んでいいる。 ７９ ８３16
環境の整備や事故防止・安全確保に配慮している。 ８９ ↑ ９４ ↓17
学習しやすいように環境に配慮し、いつもきれいな状態である。 ８６ ↑ ９０ ↓18
学校の教育方針や子どもの様子を分かりやすく伝えている。 ８９ ７９19
読書や家庭学習について助言や指導をしている。 ７０ ↓ ７２ ↓20

（２）保護者アンケートの主なご意見（要旨のみ紹介）
・なかよし班などでいろいろな学年の子ども達が交流できることはとてもよいことだと思
いますが、トラブル等の起こるのでよく見ていただいたい。

・学習だけではなく人と人との絆の大切さや生きる大切さを教えてあげてください。
・進んであいさつする子どもが少ないように感じます。
・自分から安全に注意して、一人一人が安全を守ることの大切さを学んでほしい。
・いじめのない学校を目指して様々な取り組みをしてほしい。
・保護者と教師が話し合える機会を増やしてほしい。
・夏の暑い時期の学習や衛生に関する環境を充実させてほしい。
・体験的な学習などにおいて楽しく取り組んでいるようなので今後も続けてほしい。
＊このほかにも貴重なご意見をたくさん頂きましたが、紙面の都合上、一部の要旨のみ掲
載いたしました。



（３）アンケートの結果から
全体的に、昨年度の結果と比較して、３％以上ダウンしている項目が多くなってしまい

ました。特に、１の「喜んで学校に行っている」の項目では約９０％の評価は頂いている
とはいえ、昨年度より、保護者・子ども達の両方がダウン評価であり、大いに反省し次年
度に向けて取り組みを見直さなければなりません。また、保護者の方の１１，１２の「適
切な評価や相談等」の項目では 「よくわからない」との回答が多く見られました。学校、
や担任との十分なコミュニケーションが不足していたことが伺われますので改善しなくて
はなりません。
その反面、安全安心な環境整備については、まだ十分とは言えませんが、学校の取り組

みを評価していただいていますので、引き続き保護者の皆様のご協力を得ながら取り組ん
でいきたいと思います。
さらに、自由記述のご意見では、今後の取り組みのヒントとなる内容をたくさん頂きあ

りがとうございました。一つ一つのご意見をよく検討させていただ
き、できることから取り入れていきたいと思います。

（４）次年度の主な取り組みについて（方針）
①学校生活について
約９割の保護者や子ども達がおおむね満足していますが、当てはまらないと１割の方が

感じていらっしゃいます。このことを重く受け止めると同時に、規律ある温かい学級経営
を基盤として、一人一人の子ども達が安心して過ごせる学級・学校づくりに努めていきた
いと思います。
②学習指導について
自分の考えなどをしっかり発表できると答えているのは約７割であり、まだまだ不足し

ています。表現力や思考力を高めるために、さらに分かりやすい授業を工夫し、様々な場
面で発表する機会を増やしていきたいと考えます。また、家庭での読書や学習においても
課題であるとのご指摘から、家庭と連携しながら取り組む家庭学習の方法についても考え
ていきたいと思います。
③思いやりの心の育成について
道徳教育への取り組みはある程度の評価をいただきましたので、今後も継続して取り組

んでいきたいと思います。また、子ども同士が規律を持って生活し、お互いに思いやる心
を育てるために、各学年に応じた生活訓練を実施したり、各行事を通して、自立する心を
育てたりしながら、いじめの起きにくい学級・学校づくりに取り組んでいけるようにした
いと思います。
④家庭や地域との連携について
学校からの情報発信を充実させるとともに、とちぎ未来アシストネットの活用を図り、

保護者や地域の皆様のご支援やご協力を頂きながら、お互いに連携した教育活動が推進で
きるようにしたいと思います。
⑤信頼される学校について
保護者、子供、教師が信頼関係になければ、教育は成り立ちません。そのためにも、保

護者や児童との対話の機会を多くし、お互いにコミュニケーションを取りながら教育活動
に取り組むことができるようにしたいと考えています。

次年度からの取り組みについては、現在のところ方針のみであり具体的な方策等につい
て、全職員で、アンケートの結果や各種の教育活動の反省を生かしながら検討中です。具
体的な取り組み等については、新年度になり、保護者の方にお知らせいたしますが、ご理
解やご協力を頂くことが多々あるかと思います。その際には、どうぞ、ご意見やご協力・
ご支援を頂きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

お知らせ
◎平成２５年度の学校行事に関しましては、現在調整中ですが、運動会の実施時期を
今年度と同様に５月下旬を予定いたしました。修学旅行は９月下旬です。詳しい日
程が決まりましたら、お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。




